

Un don de fournitures médicales arrive à Cuba en provenance du Canada



Des organisations solidaires, des institutions et des particuliers ont participé à cette opération solidaire.

La Havane, 4 février (RHC) Un don de matériel hospitalier et de fournitures médicales diverses est arrivé au port de Mariel en provenance du Canada. Ces fournitures ont été envoyées par des organisations et des particuliers.

La cargaison, d'une valeur d'une valeur estimée de plus de 586 mille dollars canadiens, dépasse l'objectif initial du projet et les amis de Cuba au Canada organisent déjà une deuxième opération solidaire, a annoncé le site web cubain Nación y Emigración (Nation et Emigration).

L'Association des Cubains résidant à Toronto des organisations de solidarité, des institutions canadiennes et un groupe de particuliers, ont entrepris le projet «Oui pour Cuba» le 3 septembre 2020,

pour envoyer des fournitures médicales, face à la pandémie de Covid-19.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246667-un-don-de-fournitures-medicales-arrive-a-cuba-en-provenance-du-canada>



Radio Habana Cuba